
Requerimento Nº 115/2023

CONSIDERANDO que, o setor farmacêutico do Município atende um grande 
número de usuários solicitando tais medicamentos que são retirados nas cidades vizinhas tais 
como: Mogi das Cruzes, Guarulhos e São Paulo;

CONSIDERANDO que, a presente solicitação se faz necessária, considerando a 
dificuldade apresentada por parte dos munícipes de se locomover até as farmácias estabelecidas 
em outras cidades, seja por limitações físicas ou financeiras. 

CONSIDERANDO que, os Medicamentos de Alto Custo são assim chamados 
por apresentar elevado valor unitário, devido ao caráter crônico (de longa duração) de 
tratamento, se tornar excessivamente caros para a população.

CONSIDERANDO que, A presente medida visa oferecer maior comodidade à 
população que depende do medicamento de uso contínuo.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 
Governador do Estado de São Paulo Tarcísio Gomes de Freitas e ao Secretário Estadual de 
Saúde Eleuses Paiva, a implantação de uma Unidade de Farmácia de Alto Custo no Município de 
Itaquaquecetuba.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 17 de abril de 2023.

Edimar Candido de Lima
Vereador
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